

Im Haupt- und Finanzausschuss sowie im Bau,- Planungs- und Umweltausschuss sind die Anträge, Beschlüsse und Stellungnahmen aller Fraktionen abschließend bearbeitet worden. Lediglich der Antrag der CDU-Fraktion, den Ansatz für eine Urnenwand zu streichen und mit den freiwerdenden Mitteln die maroden Friedhofshallen zu sanieren, ist bis zur heutigen Sitzung zurückgestellt worden.

Aufgrund der Ausführungen der Verwaltung ist die CDU-Fraktion mit einem Sperrvermerk einverstanden. Dies beschließt der Rat der Gemeinde **einstimmig**.